

理学部（府）移転についてのお知らせ

理学部（府）の伊都キャンパスへの移転については、平成27年9月から10月（予定）にかけて行う計画です。授業は、平成27年10月から伊都キャンパスの新しい建物（理学系総合研究教育棟（ウエスト1号館））で開始します。

移転期の授業等について

平成27年度前期の授業までは、箱崎地区*で開講します。

平成27年度後期について

○ 講義科目（学生実験を含む）

・・・10月からは、伊都地区ですべて実施します。

○ 学部4年生、修士、博士後期課程の特別研究等

・・・今後は、各研究室にヒアリングを行うなどして、検討・調整する予定です。

*すでに伊都地区で実施されている、基幹（全学）教育※、物理学科情報理学コース、数学科の科目を除きます。
※情報理学コースについて別紙1のとおり注意があります。

新たな移転情報や各種情報については、理学部学生係掲示板（理学部本館西側出入口横）、各学科掲示板（各学科事務室および講義室付近等）及び伊都地区公用掲示板でお知らせしますので、よく確認するようにしてください。

平成27年1月29日

理学部等事務部学生係

理学部(府)移転についてのお知らせ

別紙 1

平成26年度入学情報理学コースの学生への注意

平成27年度前期、情報理学コースの授業は以下のとおりとなっています。

月	火	水	木	金
伊都地区	箱崎地区 (基幹教育科目) (注1)	箱崎地区 (基幹教育科目) (注1)	箱崎地区 又は伊都地区 (注2)	伊都地区

(注1) 火曜・水曜日は情報理学コースの専攻教育科目はありません。

(注2) 木曜日は、箱崎地区で「力学・同演習(選択)」が開講されます。
履修状況によっては、伊都地区の基幹教育科目を履修する必要がある場合もありますので注意してください。

新たな移転情報や各種情報については、理学部学生係掲示板(理学部本館西側出入口横)、各学科掲示板(各学科事務室および講義室付近等)及び伊都地区公用掲示板でお知らせしますので、よく確認するようにしてください。

平成27年2月9日

理学部等事務部学生係